

anterior, en la cual se tuvo que esperar la visita del último contrincante según el calendario para decidir la permanencia en 1.ª Regional de nuestro C. D. Se consiguió tal cosa venciendo al equipo representativo de la simpática población costera de La Escala, tras un encuentro no faltado de tintes dramáticos, por el resultado de 2 a 1. En la temporada última y bajo el signo de la regularidad, se consiguió ya desde los inicios mantenerse en la zona intermedia de la clasificación, llamada de la tranquilidad y por lo tanto alejados totalmente del peligro del descenso pese a que como se recordará debían ser cinco los equipos que perderían la categoría. Los buenos aficionados santaeulalienses han pasado una temporada conforme sus deseos merecían, ya que no hay que olvidar que su apoyo ha sido constante para el club de sus amores.

Entre ex-terceras

Debido a las reestructuraciones que los rectores del fútbol hispano han implantado en estos últimos tiempos, nuestro equipo se vio enfrentado a equipos que otrora militaban en la Tercera División y por lo tanto con categoría nacional. No dejó de ser pues un gran mérito que una población con un censo mínimo de habitantes se codeara con otras cuyos residentes suman una cantidad veinte veces mayor y que además, en el campo deportivo, se les ridiculizó y algunos de ellos incluso han tenido que descender a 2.ª Regional como el Ripoll, Puigreig, Gironella, etc., mientras que el modesto Santa Eulalia y con sólo dos años de experiencia en tal competición lograba una clasificación más que honrosa. No hay que olvidar, no obstante, que ello ha reportado una infinidad de sacrificios de toda índole.

Resumen de la temporada

Aparte lo ya mencionado, con las victorias logradas ante equipos de mayor fuste, hay

que consignar que se han logrado once positivos mediante los triunfos en Barbará (1-3), Ripollet (0-2), Ripoll (2-3) y Mollet (1-3) y empates en San Cristóbal (1-1), Sallent (0-0) y Balsareny (3-3). Por contra en propio domicilio también se cedieron 11 puntos con la derrota del Mollet (2-4), Sallent (0-3), Seo Urgel (0-3), y empates con Sabadell (2-2), Barbará (3-3), Castellar (2-2), Ripollet (2-2) y Esparraguera (1-1). En el recuento de los goles suman más los encajados con un total de 81 y los realizados solamente 75. Hay que tener en cuenta que la desnivelación desfavorable en el saldo fue debida al correctivo que nos infligió el potente Sabadell en la última confrontación del campeonato, ya que quiso cerrar con broche de oro la brillante campaña realizada y que le llevó a la consecución del título de campeón con neta ventaja respecto a sus seguidores inmediatos. Por otra parte, y sin querer restarle méritos, para nosotros el encuentro final no tenía interés alguno. El mejor resultado obtenido a lo largo del torneo fue el 6-2 que en nuestro campo municipal encajó el potente Manlleu, lo que en parte viene a compensar el resultado adverso ya mencionado del Sabadell. Los demás resultados se ajustan bastante a lo previsto; no obstante habría que mencionar que por poco que nos hubiésemos aliado con la fortuna se hubieran logrado por lo menos 8 puntos más y por consiguiente la clasificación hubiera quedado para nuestros colores prácticamente inmejorable.

Curiosidades del campeonato

Hay que destacar como tal el que el jugador Enrique Boada tras jugar todos los encuentros oficiales y amistosos desde que luce los colores del Santa Eulalia, cuatro temporadas hace, ha dejado de actuar en 3 partidos de Campeonato. El muchacho estaba algo fatigado y se tomó un pequeño descanso. El Santa Eulalia a lo largo de la última competición ha precisado la alineación de 27 jugadores. Sólo Ros ha sido alineado en todas las confrontaciones y aunque algunos partidos fuese sustituido por otro jugador, se puede considerar que ha actuado